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A N FRA G E 

der Abgeordneten Regina Heiß 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Unterricht,Kunst und Sport 

betreffend Umwelterziehung in den Schulen 

Am 3.6.1987 kündigten Unterrichtsminister Dr. Hilde 

Hawlicek und Umweltminister Dr. Marilies Flemming die 

neue Aktion der Arbeitsgemeinschaft Vmwelterziehung 

"Ökologie im Schulalltag" für das Schuljahr 1987/88 an, 

in deren Rahmen anhand ,von alltäglichen Themen den Schülern 

die unmittelbare Betroffenheit und der persönliche Bezug 

zu Umweltproblemen vermittelt werden soll. Insbesondere 

sollen die Problemkreise Schulernährung, Schulmaierialen, 

Energiesparmaßnahmen, Verkehr und Schulweg sowie Abfälle 

einbezogen werden. Außerdem wurde ein Medienkoffer "Umwelt

erziehung" als Lehrbehelf angekündigt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bun

desminister für Unterricht, Kunst und Sport folgende. 

A n fra g e : 

1) In welchen Schularten und in welchen Schulstufen soll 

die Aktion "Ökologie im Schulalltag" im Schuljahr 1987/88 

durchgeführt werden? 

2) Welche Maßnahmen der Lehrerfortbildung sind vorgesehen, 

um die Pädagogen auf das Unterrichtsprinzip "Umwelter

ziehung" bzw. die Aktion "Ökologie im Schulalltag" ent

sprechend vorzubereiten ? 
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3) Wie soll der Medienkoffer "Umwelterziehung" im einzelnen 

gestaltet werden? 

4) Bis wann wird der Medienkoffer "Umwelterziehung" fertig

gestellt sein ? 
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